



Association les Fontaines

Abbé Pierre Marlé

Siège Social & Administratif (Direction Générale – Pôle Ressources)

Centre polyvalent « Les Blanchères » - 40, rue Louise Damasse – VERNON

Tél. 02 32 64 35 70 Fax. 02 32 64 35 79 Courriel : siege.asso@lesfontaines.fr

Adresse postale : B.P. n°128 – 27201 VERNON Cedex Site internet : www.asso-lesfontaines.fr

VIDE GRENIER DE LA RUE DE BIZY AU PROFIT DE L'ASSOCIATION LES FONTAINES

Le 15 septembre 2013, toute la journée, les habitants de la rue de Bizy à Vernon ont organisé leur vide grenier. Une manifestation réussie qui a attiré beaucoup de promeneurs et de chineurs et a créé une animation de quartier conviviale par un dimanche ensoleillé.

A l'initiative des organisateurs, chaque participant a versé 5 € d'inscription au profit de l'Association les Fontaines, implantée dans la rue de Bizy depuis sa création en 1955 à l'actuel n° 101, avec l'Institut Thérapeutique Educatif et Pédagogique « Léon Marron », et avec également le Centre d'Accueil de Jour « La Source », établissement accueillant des enfants en situation de handicap moteur depuis 1992 au n° 76.

Les membres de l'Association les Fontaines remercient vivement les habitants de la rue de Bizy pour leur initiative de vie de quartier et pour leur geste au profit de l'accompagnement des enfants de « La Source ».

VERNON. Dimanche, les habitants du quartier de Bizy déballent devant leur porte.

Vide-greniers à la sauce américaine

Ce vide-greniers singulier se tiendra dimanche, rue de Bizy, à Vernon : seuls les habitants de la rue pourront faire un peu de vide dans leur maison.

5 € versés aux Fontaines

Les riverains vont donc pouvoir déballer devant chez eux, sur le trottoir ou dans l'enceinte du jardin, de 7 h à 18 h.

Chaque participant doit s'acquittant de la somme de 5 € versée à l'association des Fontaines, La

Source, située au 76, rue de Bizy. Cet établissement médico-social et d'éducation spéciale est chargé de scolariser des enfants handicapés moteur.

La Source propose une scolarité adaptée et une prise en charge éducative, sociale, médicale, paramédicale et psychologique à une vingtaine d'enfants.

Les retardataires, qui n'ont toujours pas acquitté les droits de participation, peuvent cependant s'installer devant chez eux, dimanche matin.



Les organisatrices Lætitia Gautier (à g.) et Marie Bosson, à l'initiative de cette manifestation

FOIRE À TOUT DE BIZY



Les habitants de la rue de Bizy étaient une cinquantaine ce dimanche, à participer à la toute première foire à tout du quartier. Un joli succès, pour Marie Bosson, l'une des organisatrices de cette journée, pour qui le temps au beau fixe a permis « *ce beau moment de voisinage* ». « *J'ai vécu aux Etats-Unis et là-bas, ça se fait beaucoup : on appelle ça les garage-sell, chacun vend devant chez soi. On s'est dit avec Laëtitia Gautier, habitante de la rue, pourquoi ne pas faire notre foire à tout devant chez nous, ce serait plus pratique ?* » Voilà comment l'idée est née. Et comme l'association des Fontaines a deux établissements rue de Bizy, l'association va reverser les 250 euros récoltés à La Source.

